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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和５年７月７日（№．1） No.2406

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（2700のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「２０２３年度会長・幹事就任挨拶」

会長 松尾幸靜君

幹事 磯本昌章君

■次回卓話（７月１４日）予定

■前回例会の記録（６月３０日）
（7月6日現在）マイロータリー登録率 60.00%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月３０日 前々回 ５月２６日

会員総数 ７７名

免除会員数（９名中） ４名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４９名

出 席 率 ６８．０６％

会員総数 ７７名

免除会員数(１２名中） ３名
出席会員数 ３９名

メークアップ １２名

欠席会員数 １４名

合 計 ６８名

修正出席率 ７９．４１％

◆7月21日入会予定のゲストをご紹介します。門岡会員の
ご紹介で、坂口晋一郎様です。
◆日曜日のトライアスロンボランティアにご参加の皆さん、
お疲れ様でした。家を5時に出るつもりで4時に起きようと思
ったら3時に目が覚めて、昼間眠くて・・・しかも立ちっぱなし
で足は痛いし…でも、BBQは楽しかったです。
◆熊手会員に地区より地区研修委員の委嘱状が届いてお
りますのでお渡し致します。

第８回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内ですが、

１０月２０日（金）の開催となり、登録締切が７月中と迫ってい
ますので出欠の回覧を早めにお願いします。

「母子の健康月間」

７日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会：例会終了後 2階 如月
第1回クラブ協議会 18時 2階サボイ

14日（金） 誕生祝 「理事就任挨拶」
「各委員会委員長就任挨拶第1部」

21日（金） 「各委員会委員長就任挨拶第2部」
28日（金）「納涼家族懇親会」 18時

●七夕さま

●オー ・ ソレ ・ ミオ / カプア

次期幹事報告：磯本副幹事

・７月７日（金）例会終了後、定例理事会を開催しますので、次
年度理事の皆様の出席をお願いします。
また、当日１８時より２０２３-２０２４年度最初のクラブ協議会を２
階サボイで開催しますので各委員長の出席をお願いします。

委員長欠席の場合は副委員長または代理出席者を事務局へ
お知らせ下さい。

幹事報告：河内幹事

会長報告

●星屑のステージ
/ 芹澤廣明

各委員会報告

【福岡トライアスロンについて：畑中会員】
・６月２５日（日）開催の福岡トライアスロン２０２３ボランティア無
事終了することが出来ました。４０３名のアスリートが参加し、
スイム、バイク、ランニングの3種類の競技にチャレンジしました。

当クラブから２０名の皆様に朝早くからご協力頂きありがとうござ
いました。
ボランティア終了後は、ルイガンスでのBBQで盛り上がりました。
【ワイン会のご案内について：曽屋会員】
・本日、出欠の回覧を再度回していますので、記入がまだの方は
記入をよろしくお願いします。

「２０２３年度理事就任挨拶」

●風と共に去りぬより
タラのテーマ

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：motegi@2023

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


先ずこの一年を振り返りたいと思います。
7月1日、今年度1回目のクラブ協議会と直前会長・幹事の慰
労会が開催されました。8日、坪内寿郎（ひさお）会員がご入
会されました。15日、ベトナムからの留学生で、産業医科大学
の博士課程に在籍している米山記念奨学生ウエン・ティ・ガさ
んと息子さんを博多祇園山笠の追い山にご招待しました。22
日、長尾成美（なるみ）会員がご入会されました。29日、納涼
家族懇親会が開催されました。この日に合わせて姉妹クラブ
の台北中央RCの皆さんが、懇親会を開き、ズーム参加をして
下さいました。8月5日、安部光壱ガバナー補佐を囲む今年度
2回目のクラブ協議会が開催されました。19日、西島ガバナー
の公式訪問がありました。9月16日、松下耕三会員がご入会
されました。10月世界ポリオデーにちなんで募金活動を実施
し、60,000円をロータリー財団へ送りました。8日、ゴルフ例会
が、北山カントリークラブにて9名で開催され、山田訓敬（くに
たか）会員が優勝しました。14日、遠藤淳平会員がご入会さ
れました。11月オープンロータリーを実施しました。5日、ウク
ライナの歌姫ナターシャ・グジーさんのコンサートを応援しまし
た。6日、ゴールボール予選大会に参加しました。13日、福岡
マラソンボランティアに参加しました。19日、海の中道海浜公
園内の松林の間伐作業を行いました。21日、第24回ワイン会
が開催されました。24日、今期1回目のクラブ研修会を開催し
ました。25日、台北中央RCへ送るビデオメッセージの制作と
高取焼本家味楽窯へ職場訪問しました。26日、ゴールボール
決勝大会に参加しました。29日から1週間、福岡ガムランフェ
スティバルを応援しました。12月引き続きオープンロータリー
を開催しました。2日、津上賢治直前会長がスタンフォード大
学に留学時代のご学友でありハワイマウイ島のラハイナサン
セットRC所属のラビ・ブッガ様とRI第5000地区ガバナー補佐
のヒガシマリコ様ご夫妻がご来訪され、ヒガシマリコ様には、
ラハイナサンセットRCの活動について卓話をして頂きました。
9日、忘年家族懇親会に地元の女流講談師 金印亭恵紅様
にお越しいただき「花守たちが守った桧原桜」という演目で語
って頂きました。また、ローターアクトクラブ会長による「パー
ソナルカラーを知ろう」という話をして頂きました。16日、年次
総会で、次年度の理事の皆様を承認して頂きました。19日、
福岡東南けやき衛星クラブが認可されました。21日、ハーモ
ニカフレンズの年内最後の練習の後、9人のメンバーで忘年
会をしました。1月6日、浦本佑衣会員がご入会されました。27
日、臨時総会において2025-2026年度ガバナー候補者として
濱野会員を推薦することが決まりました。同日、今年度3回目
のクラブ協議会が開催されました。28日、ゴルフ例会が伊都
ゴルフ倶楽部にて10名の参加で開催され、中武会員が優勝
しました。2月1日～8日まで深澤国際奉仕委員長がネパール
を訪問し、マディアプールRCと交流をしました。9日、2025-
2026年度ガバナーに濱野会員が正式決定されました。3月ト
ルコ・シリア震災に対し募金活動を行い、40,000円を地区に送
金しました。4日、海の中道海浜公園にて松苗植樹と海岸清
掃をしました。同日、共創館未来ホールにて開催された第4グ
ループIMに参加しました。1０日、ローターアクトとの合同夜間
例会が開催されました併せて、米山記念奨学生の「ウェン・テ
ィ・ガさんの博士号取得を祝う会」が開催され、米山記念奨学
会から届いた腕時計と、クラブからお祝い金を贈呈いたしまし
た。20日、第25回ワイン会が開催されました。24日、会員満足
度アンケートが実施されました。4月7日、鬼倉潔会員と上田
真也会員がご入会されました。21日、4月から1年間お預かり
する米山奨学生のソン・エイエイさんが始めて例会に出席し
ました。上海のご出身で、九州大学修士課程地球社会統合
科学府に在籍しています。23日、地区大会が北九州ソレイユ
ホールで開催され当クラブから12名が参加しました。 5月12
日、山口武啓（たけのり）会員がご入会されました。

26日、今期2回目のクラブ主催の研修会を開催しまし
た。30日、若僧会が開催され23名が参加しました。6
月2日、中江良彦会員がご入会されました。同日、親
睦会が開催されました。9日、鈴木重幸会員がご入会
されました。同日、姉妹クラブの台北中央RCのジミー
・賴PDGと奥様で台北牡丹RC所属のガバナー補佐、
ウェニー様ご夫妻が、訪問され、ジミーPDGに「台湾
ロータリーの現状及び会員増強の目標と戦略につい
て」と題する卓話をして頂きました。23日、今年度最
後のクラブ協議会が開催されました。25日、第4回福
岡トライアスロンボランティアに参加しました。はなは
だ簡単ではありますが、今年度の行事をご紹介いた
しました。●「ポールハリスの言葉」の最終ページの
「編者あとがき」で会員の皆様への謝辞を述べました
が、改めてこの1年間「ポールハリスの言葉」にお付き
合い頂き有難うございました。ニックさんにもお手数
おかけしました。●7月1日に会長就任のご挨拶し本
日6月30日にやっとたどり着きました。丸々364日間、
至らぬところが多々あり、反省しきりでありましたが会
長職をどうにか務めることができました。これもひとえ
に会員の皆様が温かい友情と励ましをもって支えて
下さったお蔭であります。心より感謝申し上げます。と
りわけ河内幹事には扇の要としてクラブを取り纏めて
下さいました。また歴代会長の皆様、役員、理事、各
委員会の皆様、事務局の手島さん、山口さん、ピアノ
の三好さん、皆さんが、それぞれのお役目をしっかり
果たして下さいました。重ねて御礼申し上げます。
●思い返しますと佐々木年度、長谷川年度、津上年
度には、新型コロナウィルスにより、やむを得ず、例
会中止やオンライン例会などをせざるをえない状況
でした。その時の会長の意思決定は、大変だったろう
なと思いながら完全にコロナが終息したのかどうかも
良く分からぬまま本年度の行事予定を作成しましたこ
とを思い出しました。できる限り多く例会を開催しよう
と思いました。今期金曜日は、53回ありました。その
内お休みしたのは、9月23日の秋分の日、12月30日
の年末の休み、5月5日のこどもの日の3日間でした。
定款では、「祝日に例会を取りやめることができる」と
書いてありますが、祝日の例会を禁ずるとは書いて
おりません。祝日ですから昼間からお酒を頂きながら
例会ができないかなと思っていました。年末年始やゴ
ールデンウィークは別として、祝日に何人ぐらい集ま
るのかお尋ねしてよろしいでしょうか？少ないですね
。開催しなくてよかった。手島さんに聞きますと「今ま
で祝日に例会をしたことはございません」と言われま
した。祝日に仕事なんかしたくないですよね。その結
果、例会は上半期が25回、下半期も25回、合計50回
の例会を開催することができました。 ●この一年ずっ
と願っていたことは、会員の皆さんにお元気でいてほ
しいということでした。会員の葬儀に参列することなど
決してありませんようにと願っておりましたが、おかげ
でその願いは、叶いそうです。せめて今日迄はどうか
お元気でお過ごし下さい。明日以降はどうでもいいで
すが…。 ●次年度の松尾幸靜会長は、クラブテーマ
を「全会員で一歩前へ」とされました。ロータリーの活
動は、一歩引いて眺めているととてもつまらないけれ
ど一歩前に出て積極的に参加するととても楽しいも
のです。このテーマには、大変共感しております。
松尾会長と磯本幹事のご活躍を心から祈念申し上げ
て今年度会長の最後のお礼のご挨拶とさせて頂きま
す。一年間大変お世話になりました。
有難うございました。

土井会長退任のご挨拶



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

河内美香幹事退任挨拶

会員の皆様には1年間支えて下さり本当にありがとうございました。当初は指折り数えながら後
何ヶ月と思っていた時期もありましたが、今は1年間走り抜けた爽快感で一杯です。
例会の中で会長の時間が楽しみで、毎回いろんな新しいことが学べました。また、会長の年度
方針が「原点をみつめ未来につなげる」と言うテーマの元、幹事として4つの目標設定を行い
進めて来ましたので振り返ってみたいと思います。

1点 目は「例会の充実」
・オープンロータリーには色々な方が来て頂き、ロータリーの事を分かってもらったことで会員増強につながったと
思っています。期首の会員数は72名、期末は76名となっています。10名入会され6名退会されたことで4名の純増
となしました。

2点目は「衛星クラブ、ローターアクトとの関係強化」
・トライアスロン、松苗植樹、ゴールボール等の活動を通じ一緒に参加出来たことが良かったと思います。

3点目は「社会奉仕活動への参加」
・マラソン、トライアスロン、松苗植樹等への参加をすることが出来ました。また、補助金を利用した奉仕活動を色々と
ご提案頂き、クラブとして毎年色々な取り組みが出来ています。
社会奉仕委員会の方々ありがとうございました。

4点目「国際交流」
・国際奉仕姉妹クラブ委員の方々は日頃から台北中央クラブとの交流を続けて頂き、昨年12月には当クラブからの
ビデオレターを送り交流を深められたと思います。また、6月9日例会では「国際ロータリー第3481地区 ライ ジミー
（賴 志明）パストガバナー様」による卓話をして頂きご縁が深まったと思ってます。
米山奨学生ベトナムから留学されたウェン・ティ・ガさんのカウンセラーを2年間にわたり実施できたことが思い出とし
て残っています。今後ベトナムとの交流が出来ればとも思っています。
また、ネパールのマディアプールロータリークラブとのつながりも出来たことから、今後国際交流に貢献して行きたい
と思っています。

1年間ピアノ演奏をして頂いた「三好晶子（みよしあきこ）さ
ん、例会のお手伝いをして頂いた「山口智美（やまぐちさと
み）さん、ありがとうございました。
お礼をお渡しします。2700地区より熊手幹彦会員に「地区研修会委員」の

委嘱状が届いていますのでお渡しします。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 遠藤会員＞

土井通誉君 第4回福岡トライアスロンボランティアにご参加の皆様、大変お疲れ様でした。
津上さん、バスに乗せて頂き有難うございました。
畑中さん、BBQの手配までして頂きお世話になりました。有難うございました。

河内美香君 今日が最後の幹事としての例会です。一年間応援ありがとうございました。
西さん、私の好きなフランク・ロイド・ライトの本や資料をプレゼントして頂き有難うございます。

津上賢治君 ６月２５日（日）の福岡トライスロン２０２３には、当クラブと衛生クラブから計17名のボランティア
の方にご参加頂き、誠に有難うございました。
お陰様で、天候にも恵まれ、大会は無事大成功裡に終了しました。
大会運営関係者として心よりお礼申 し上げます。

松尾幸靜君 トライアスロンのボランティアに行って来ましたが、スイミング1.5KIM、バイク40KM、最後の
ラン10KM70才の方が10人程参加されていました。刺激になります。
土井会長お疲れ様でした。

新納 洋君 トライアスロンボランティアお疲れ様でした。
土井会長、河内幹事一年間お疲れ様でした。

佐々木健一君 土井会長、河内幹事、一年ご苦労様でした。
浅野秀樹君 土井神父、一年間ご苦労様でした。これからは神父のお言葉を心の糧にして生きていきます。
濱野良彦君 汚れた愛車がきれいになりました。激しい雨に感謝でスマイルです。
清原一貴君 親愛なる東南ロータリーの皆様、18年間大変お世話になりました。次年度より衛星クラブへ

転籍致します。皆様のご健勝と東南RCの益々の発展を祈念申し上げます。
田中 浩君 土井会長、河内幹事、一年間お疲れ様でした。有意義な一年間でした。有難うございました。

福岡トライアスロンボランティア、打ち上げまで楽しかったです。次は福岡マラソンですね。
鬼倉 潔君 土井さん、河内さん、曽屋さん一年間ご苦労様でした。感謝します。
畑中敬史君 福岡トライアスロン事故無く無事に終了しました。

ボランティアにご協力頂いた皆様、朝早くから有難うございました。
石川哲也君 土井会長、河内幹事お疲れ様でした。いろいろとお世話になり有難うございました。
浦本佑衣君 先日はトライアスロンのボランティア活動お疲れ様でした。

畑中さん指揮頂き有難うございました。
次回はBBQまで是非参加したいです。

磯本昌章君 土井会長、河内幹事一年間お忙しい会務有難うございました。
トライアスロンボランティア参加の方々お疲れ様でした。

中村勇治君 土井会長・河内幹事、一年間お疲れ様でした。トライアスロンのボランティアの参加の方々、
お疲れ様でした。
11月12日の福岡マラソンボランティアの申込、追加受付中です。参加の方は、事務局まで
お申込み下さい。本日までです。

山下恒夫君 土井会長、河内幹事をはじめ役員の皆様ありがとうございました。
片山健二郎君 早退します。

合 計 ４３，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計１,０６６，５６０ 円 達成率 ８２％


